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Arca SGR - Ca' Sagredo vince la X Venice Hospitality Challenge

Venezia -Arca SGR - Ca' Sagredo timonata da Furio Benussi sale sul gradino

più del podio aggiudicandosi la vittoria Overall nella decima edizione della

Venice Hospitality Challenge bissando il recente successo alla Barcolana. La

regata, che si è svolta come da tradizione sul percorso cittadino della

Serenissima che va dalle Rive di San Marco al Canale della Giudecca, ha

stabilito un nuovo record con diciotto maxi yacht partecipanti. Le emozioni non

sono mancate fin dai primi istanti dal via: Arca SGR - Ca' Sagredo, Prosecco

Il Nautilus

Venezia
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sono mancate fin dai primi istanti dal via: Arca SGR - Ca' Sagredo, Prosecco

DOC Shockwave 3 - Hotel Excelsior e Way of Life - The Gritti Palace hanno

dovuto scontare una penalità per partenza anticipata con Adriatic Europa -

Hotel Danieli che non ha saputo sfruttare il vantaggio finendo in secca a pochi

metri dall'isola di San Giorgio. Già alla prima boa Arca SGR recuperava lo

svantaggio accumulato girando in testa e controllando così gli avversari fino al

traguardo. Venice Hospitality Challenge - Classifica finale Maxi A Regata

Skipper 1 Arca SGR - Ca' Sagredo Hotel Furio Benussi 2 Way of Life - The

Gritti Palace Vincec Gaspar 3 Prosecco DOC Shockwave 3 - Hotel Excelsior

Mitja Kosmina Maxi B Regata 1 Pegaso - Alajmo Ristorante Quadri Roberto

Zambelli 2 Clean Sport One - Violino d'Oro Jure Orel 3- Anywave - The St. Regis Venice Alberto Leghissa Maxi

Crociera 1 Idrusa - Palazzina Paolo Montefusco 2 Kiwi - Ca' di Dio VRetreats/LILT Paolo Pesaresi 3 Anemos II - JW

Marriott Gughi Danelon L'assessore al Turismo di Venezia Simone Venturini, il presidente della FIV Francesco Ettorre

e Benoît de Froidmont presidente IMA (International Maxi Yacht Association) hanno affiancato Mirko Sguario sul

palco per consegnare ai vincitori il Cappello del Doge che per questa decima edizione è stato realizzato dalla vetreria

muranese Studio Berengo. L'imbarcazione condotta da Furio Benussi si è aggiudicata anche lo speciale premio

messo in palio da Generali Italia in occasione del decennale. "È con particolare spirito di soddisfazione che

quest'anno ringrazio tutti coloro che hanno contribuito a portare portato la grande vela nel cuore di Venezia rendendo

la Venice Hospitality Challenge un evento unico al mondo. - ha dichiarato Mirko Sguario, presidente dello Yacht

Venezia e patron della regata - Anche il successo della mostra "Venice Hospitality Challenge: il Decennale" attesta

che la testimonianza di un grande evento sportivo legato alla marineria e all'ospitalità può far rivivere quelle emozioni

che solo la straordinaria cornice di Venezia può rendere indimenticabili. Per la prima volta il pubblico ha potuto

ammirare da vicino le imbarcazioni all'ormeggio grazie a un pontile galleggiante lungo oltre 75 mt posizionato nel

Canale della Giudecca all'altezza del Palazzo delle Zattere. Il pontile è stato intitolato alla memoria del costruttore

Renzo Rossi, considerato tra i massimi esperti nel campo dei lavori di manutenzione e salvaguardia della laguna.

"L'ormeggio delle barche in città è stata una sorpresa molto apprezzata dai veneziani e gli ospiti della città ed è

sicuramente
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un progetto sul quale è possibile lavorare anche in futuro." Ha aggiunto Fabrizio D'Oria, Direttore Operativo di Vela

Spa. L'assessore al Turismo Simone Venturini ha sottolineato l'importanza della regata per Venezia: "Per i dieci anni

della Venice Hospitality Challenge non poteva esserci celebrazione più bella: una grande festa del mare, i migliori

yacht e la migliore accoglienza veneziana sono stati i protagonisti di questa giornata." Si ringraziano per i patrocini e il

sostegno: il Comune di Venezia, la Regione Veneto, l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale,

Federazione Italiana Vela. La manifestazione beneficia inoltre del supporto di Vela S.p.A., Salone Nautico Venezia,

Marina Militare, Venezia Le Città in Festa, dei gold sponsor Generali Italia, Visa, Acqua Dolomia e degli sponsor

Comte de Montaigne, Studio Berengo e MureaDritta. Si ringraziano inoltre per la collaborazione la Capitaneria di

Porto, CMV Panfido, Bubola & Naibo, Assonautica, VYP Venice Yacht Pier, Portodimare, Marina Santelena, Venezia

Certosa Marina, Alilaguna, Bellini Canella e Rossi Renzo Costruzioni. Media Partner: Barche, Excellence Magazine,

Venezia Made in Veneto, Venezia Unica, Lagunamare e Wonder Cortina.

Il Nautilus

Venezia
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Uiltrasporti Savona: "ancora in attesa dell'incontro sulle concessioni portuali"

Uiltrasporti all'Autorità Portuale "no all'aumento delle concessioni in porto,

quelle attuali sono già sufficienti" Uiltrasporti chiede all'Autorità portuale di non

incrementare il numero delle concessioni portuali, scelta bocciata dal

sindacato. "Dopo aver espresso il nostro voto contrario in merito al rinnovo

delle concessioni nella seduta della commissione consultiva del mese di

dicembre dell'anno scorso - dichiara Uiltrasporti -, l'Autorità d i  Sistema

Portuale si era impegnata a far si che le concessioni in essere, venissero

ridimensionate nelle attività oggi autorizzate per poter cosi trovare un giusto

equilibrio per il lavoro all'interno del Porto di Savona Vado". "Per questo

motivo nel mese di giugno di quest'anno, è stato inviato un documento

sindacale unitario all'Autorità di Sistema Portuale che ridefiniva nella sostanza

le autorizzazioni esistenti degli art.16 concessi nel porto di Savona-Vado

Ligure chiarendo che tali concessioni fossero già sufficienti (anzi che

dovrebbero essere diminuite) e soprattutto che il loro numero complessivo non

dovrà essere aumentato". "A fronte dell'andamento dei traffici che in questi

ultimi tempi sembra dimostrare un calo in termini di volumi -spiega Uiltrasporti -

(al netto delle quantificazioni in termini di tonnellate medie che lasciano il tempo che trovano), la nostra

preoccupazione si estende agli equilibri esistenti riguardanti i lavoratori del porto di Savona-Vado Ligure". "Tale

ragionamento nello specifico - prosegue il sindacato - si riferisce alle attività svolte dai suddetti art.16 che determina

una riduzione delle giornate lavorative che dovrebbero essere svolte dal soggetto autorizzato art.17, cioè dalla

Compagnia Portuale di Savona, deputata a gestire i picchi di lavoro". "Questa nostra posizione deriva dal fatto che

durante i mesi scorsi, anche in una nuova attività di movimentazione veicoli, non sono state nuovamente considerate

le giuste priorità di avviamento al lavoro come tutte le parti avevano convenuto". "All'inizio del mese di settembre,

sempre unitariamente, sollecitavamo l'Autorità di Sistema Portuale a convocarci per discutere questa proposta

insieme ad altre problematiche legate anche alla sicurezza. Questo silente atteggiamento, sicuramente non aiuta a

trovare le giuste soluzioni per far si, negli anni che ci sia uno sviluppo, come avvenuto negli anni precedenti nel Porto

di Savona Vado: nella totale condivisione e pace sociale". "Di conseguenza - conclude Uiltrasporti- in tempi brevi ci

aspettiamo una convocazione urgente da parte dell'Autorità di Sistema per trovare le adeguate soluzioni. In caso

contrario ci riserviamo come Uiltrasporti di mettere in campo tutte le iniziative necessarie per poter dare le dovute

risposte a tutti i lavoratori del Porto di Savona Vado".

Savona News

Savona, Vado
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Costa Crociere festeggia il suo 75° Anniversario

14 ottobre 2023 - Costa Crociere festeggerà il suo 75° anniversario con una

serie di eventi in programma dal 19 al 27 ottobre a Genova, la città dove nel

1948 è iniziata la storia della compagnia, con il viaggio inaugurale della "Anna

C", la prima nave passeggeri della flotta. La sera di venerdì 20 ottobre Costa

offrirà alla città uno show mai visto prima in Italia: il Monumental Tour.

L'appuntamento, aperto a tutti, è alle ore 20.45 in piazza Matteotti, per uno

spettacolo che unisce musica elettronica, patrimonio culturale e digital art,

creato dal DJ e produttore francese Michael Canitrot. Il Monumental Tour

nasce dall'idea di far interagire il patrimonio artistico delle città con le nuove

tecnologie, riscoprendo i monumenti da un nuovo punto di vista, grazie alla

musica elettronica suonata dal vivo dai DJ e a enormi scenografie che

fondono light-show e video-mapping. Il monumento scelto per questa

occasione è Palazzo Ducale. La facciata principale del palazzo, su piazza

Matteotti, si animerà in maniera spettacolare con uno show di immagini e luci,

che avranno come tema Genova, la sua storia e il mare, mentre gli spettatori

balleranno al ritmo coinvolgente della musica elettronica. Il Monumental Tour

sarà preceduto da un cocktail party a bordo di Costa Toscana, l'ammiraglia di Costa Crociere che ogni venerdì fa

scalo nel porto di  Genova, in collaborazione con Vanity Fair Italia. Il menù sarà firmato da Bruno Barbieri,

accompagnato dalle bollicine di Ferrari Trento, che ha creato un'etichetta personalizzata per brindare ai 75 anni di

Costa Crociere. Per celebrare in grande stile l'evento, a bordo ci sarà anche un red carpet d'eccezione, dove gli ospiti

potranno sfilare e diventare i protagonisti di un esclusivo set fotografico. Chiuderà la serata un appuntamento

all'insegna della grande musica italiana: uno speciale showcase di Malika Ayane per l'occasione. Il programma dei

festeggiamenti per il 75° anniversario comprende anche un'iniziativa a favore di un'importante realtà cittadina, che

rappresenta un punto di riferimento fondamentale per le persone più bisognose: la Comunità di Sant'Egidio. Giovedì

19 ottobre, presso il chiostro della Basilica della Santissima Annunziata, gli chef delle navi Costa prepareranno un

pranzo speciale per circa 150 ospiti della Comunità, con la partecipazione di Bruno Barbieri. Costa Crociere

Foundation sostiene la Comunità di Sant'Egidio sin dal 2015, all'interno di un progetto di assistenza alimentare che

sino ad oggi ha visto la distribuzione di circa 1 milione di pasti.

Primo Magazine

Genova, Voltri
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Settimana nazionale della Protezione civile, giornata di formazione con la Prefettura

Nella mattinata di ieri ha avuto luogo, presso l'Auditorium "G. Bucchioni"

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, una giornata di

formazione organizzata dalla Prefettura della Spezia nell'ambito della

"Settimana Nazionale della Protezione Civile". Informazione e partecipazione

della popolazione nel sistema di protezione civile e misure di autoprotezione i

temi trattati. I lavori sono stati aperti dal saluto introduttivo del Prefetto, Maria

Luisa Inversini, che ha evidenziato l'importanza dell'informazione di protezione

civile rivolta alla popolazione, per accrescere la resilienza della comunità

dinanzi ai rischi presenti sul territorio. L'assessore alla Protezione Civile della

Regione Liguria, Giacomo Giampedrone, ha sottolineato come la capacità di

pianificazione di protezione civile sia uno degli elementi centrali negli scenari di

emergenza, ricordando come la prevenzione passi anche attraverso la

capacità di informare i cittadini e di raggiungerli in maniera immediata e

capillare. I relatori, nel corso dei rispettivi interventi, hanno svolto un

approfondimento sugli strumenti e sulle modalità di partecipazione con cui i

Comuni possono promuovere non solo la formazione dei propri operatori ma

anche l'informazione e l'educazione della popolazione al fine di accrescere la cultura della protezione civile e far

conoscere gli scenari di rischio, le pianificazioni di protezione civile e le situazioni di pericolo del proprio territorio. La

seconda parte dell'evento è stata dedicata anche alle scolaresche, cui sono state illustrate - tenuto conto che oggi si

celebra anche la "Giornata internazionale per la riduzione del rischio dei disastri naturali" - quelle buone pratiche di

protezione civile e quelle misure di autoprotezione che ogni cittadino può adottare, quale attivo componente del

sistema di protezione civile nella società. L'evento è stato rivolto ai Sindaci, agli Enti Locali ed alle Istituzioni che

fanno parte del sistema locale di protezione civile, Vigili del Fuoco, Servizio 118, Provincia, Forze di Polizia,

Comando Marittimo Nord, Capitaneria di Porto, Croce Rossa Italiana e Rappresentanti del volontariato. Relatori, per

l'occasione, sono stati Silvia Fanti e Chiara Franciosi di Fondazione Cima e Ylenia Mattana del Settore Protezione

Civile della Regione Liguria. "L'informazione della popolazione è un elemento di importanza fondamentale per la

costruzione di un efficace sistema di protezione civile,", ha dichiarato il Prefetto Inversini. "La conoscenza delle

situazioni di rischio presenti nel territorio in cui si vive e delle buone regole di autoprotezione può contribuire a salvare

molte vite durante i momenti di emergenza". Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Green Friday in chiusura della XV edizione di Port&shippingtech

14 ottobre 2023 - Ultima giornata per Port&ShippingTech dedicata alla

transizione energetica con la sessione dal titolo Green Ports&Shipping

Summit. Al centro del dibattito la decarbonizzazione e gli obiettivi europei del

2050. Apre i lavori Mario Sommariva, presidente dell'ADSP Mar Ligure

Orientale che ha sottolineato l'importanza strategica del comparto marittimo

nel passaggio a un economia carbon neutral: l'industria navale e portuale sta

investendo in tecnologia e digitalizzazione per accelerare il passaggio all'e-

fuel. Manuela Tomassini dell'EMSA - European Maritime Security Agency ha

il lustrato come l 'agenzia rappresenti un supporto per lo svi luppo,

l ' implementazione e i l  r ispet to del la legis lazione europea per la

decarbonizzazione. È seguita la presentazione di uno studio condotto da RINA

in collaborazione con Assarmatori e Confitarma, in cui si evidenza come lo

shipping italiano sia molto virtuoso nel processo di transizione energetica e

rappresenti un traino anche per altri settori. "Bisogna lavorare in concerto per

raggiungere gli obiettivi ambiziosi per il 2050." Ha affermato Maria Garbarini di

RINA. Non mancano le criticità, soprattutto da un punto di vista legale.

Secondo Luca Brandimarte di Assarmatori Shipowners Association, l'attuale normativa rischia di incidere

negativamente su sicurezza e competitività dello shipping italiano. Rafael Schmill di PwC Strategy& ha analizzato

presente e futuro della transizione, partendo dal Gnl. In Europa abbiamo 45 bunker vessel per il rifornimento, i depositi

e le infrastrutture sono pronte. Secondo PwC gli scrubber non sono però una soluzione sufficiente, è invece

fondamentale l'efficientamento ed è molto promettente la ricattura della CO2 anche perché il costo di nuovi

combustibili è ancora poco competitivo e le catene di produzioni molto immature. Nell'intervento di Federchimica-

Assogasliquidi si sottolinea come il GNL non sia un mero prodotto di transizione ma, in particolare tramite la sempre

più crescente disponibilità di bioGNL, abbia un enorme potenziale nella riduzione delle emissioni per traguardare gli

obiettivi di decarbonizzazione fissati per il 2050 ed oltre. Secondo le proiezioni, al 2050 la flotta di nuove navi a GNL

sarà dominante con una quota del 32% del mix della flotta globale. Al Maritime LNG & Seaenergy è stata dedicata la

sessione finale dell'evento. Umberto Masucci, Presidente di The International Propeller Clubs, dà appuntamento alla

Naples Shipping Week per la settimana del 30 settembre - 5 ottobre e invita tutto il cluster internazionale dello

shipping al più importante appuntamento di networking del Mediterraneo.

Primo Magazine

La Spezia
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Divieto di esercitare le attività di pesca con canne, bilance ed altri attrezzi nelle parti
esterne delle Dighe Foranee del Porto di Ravenna

di Redazione - 14 Ottobre 2023 - 8:39 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Autorità Portuale Ravenna ha firmato un'Ordinanza in relazione allo

svolgimento di una gara di pesca sportiva subacquea in apnea nell'ambito del

16° Trofeo Ci.Ca.Sub Milano - gara selettiva di pesca in apnea 2023/2024.

Pertanto, nella giornata del 15 ottobre 2023, dalle ore 09:00 alle ore 13:00 c'è il

divieto di esercitare le attività di pesca con canne, bilance o bolentini ed altri

attrezzi consentiti nelle parti esterne delle Dighe Foranee del Porto di Ravenna,

come evidenziato dalla planimetria allegata. Nella giornata e negli orari oggetto

del divieto di pesca è sospesa la validità di ogni altra autorizzazione emessa

dal sottoscritto Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

centrosettentrionale. La presente Ordinanza entra in vigore alle ore 8:30 del

15/10/2023 ed è valida fino alle 15:00 del 15/10/2023. In caso di condizioni

meteo avverse, la data di recupero sarà posticipata al 5 novembre 2023.

RavennaNotizie.it

Ravenna



 

sabato 14 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 2 7 8 5 7 2 1 § ]

Incendio al porto di Ravenna: le fiamme si sviluppano sulla banchina IFA. Spento senza
feriti

di Redazione - 14 Ottobre 2023 - 8:58 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Ieri sera, venerdì 13 ottobre, si è sviluppato un incendio in corrispondenza

della banchina terminal portuale IFA, nella parte sinistra del canale Candiano

nel porto di Ravenna. Sul posto sono intervenuti i vigili del fuoco con i mezzi di

soccorso di terra e acquatici; subito il rogo è apparso circoscritto e attorno alle

21 è stato spento. Non risultano feriti.
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Italia Nostra: Porto Ravenna, denuncia "cimitero delle navi", il 16 ottobre la decisione del
Giudice

"A luglio 2022 Italia Nostra sezione di Ravenna depositò una denuncia/querela

contro ignoti per la presunta enorme discarica abusiva priva di custodia

cosiddetta "cimitero delle navi" presente da decenni nel Porto di Ravenna. In

un luogo lontano dagli occhi dei ravennati, dove si è consumata per ben

quattro anni la scandalosa vicenda della motonave Berkan B - abbandonata e

lasciata affondare senza essere bonificata dal suo carico inquinante e

potenzialmente cancerogeno - giacciono semiaffondate dal 2009 ed ormai in

fase di disfacimento, tre motonavi di classe "Slavutich", e altri due relitti più

piccoli. La zona portuale è in continuità idraulica con la Pialassa Piomboni,

zona del Parco del Delta del Po protetta dalle Direttive Europee, dove si pesca

nei numerosi "padelloni", e dove, a poca distanza, non di rado vengono

raccolti di frodo molluschi per il commercio abusivo a larga scala. Così

descriveva i relitti l'Ammiraglio Ispettore Caligiore, allora Comandante del

Reparto Ambientale Marino del Corpo delle Capitanerie di Porto (RAM),

organo in seno all'allora Ministero della Transizione Ecologica - ora Ministero

dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica - durante la sua visita al Porto di

Ravenna ad ottobre 2021 per la questione Berkan B: " occorre doverosamente segnalare la presenza, nelle

immediate vicinanze, di altri 5 relitti che, oltre a rappresentare un potenziale pericolo per il delicato eco-sistema che

caratterizza l'intera zona, costituiscono un pessimo "biglietto da visita" per una importante realtà portuale quale quella

di Ravenna, con inevitabili ripercussioni anche di carattere economico e commerciale, sottraendo all'operatività del

porto un vasto segmento di banchinamento". Si aggiunga, come prontamente segnalato da Italia Nostra alle autorità

competenti anche poche settimane fa, che sono spesso presenti persone a bordo, in totale condizione di insicurezza

e senza che le carcasse siano in alcun modo custodite o inibite all'accesso. In rete vi sono numerosissimi video girati

sui relitti con decine di migliaia di visualizzazioni, in cui sono riprese persone che accendono persino fumogeni a

bordo, testimoniando la presenza di materiali di ogni genere abbandonati dentro le carcasse sfonde adagiate nelle

acque portuali. A tal proposito, in un articolo del 2022 (testata Corriere Romagna) si leggeva come, secondo

l'ingegner Nicolucci, esperto del settore e docente universitario, nonché amministratore della società Techno operante

anche per il caso Berkan B dopo il disastroso affondamento, "sarebbe ragionevole ipotizzare che a bordo siano

presenti molte sostanze tossiconocive oltre a combustibili, olii idraulici e lubrificanti". E ancora: "Uno screening

potrebbe portare ad altre sorprese. Le navi di questa tipologia le prendo come esempio per illustrare ai miei studenti

le procedure Ihm (Inventory of Hazardous Materials)". La questione dei relitti abbandonati nei porti italiani è ancora

aperta, come sottolinea l'articolo "Una legge e un'Authority per rimuovere gli oltre 700 relitti dei porti italiani" redatto

dall'Ammiraglio Caligiore e recentemente apparso su
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un'importante rivista italiana del settore (Shipping Italy). Nell'articolo si tratta anche la vicenda del Porto di Ravenna.

Lunedì al Giudice la decisione su come procedere per un tema, a parere di Italia Nostra, assai rilevante sia per quanto

riguarda la possibile compromissione ambientale, sia la sicurezza portuale, che la salute pubblica." Italia Nostra

sezione di Ravenna.
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RAVENNA: Incendio al porto, fiamme domate dai vigili del fuoco | FOTO

E' stato spento intorno alle 21 di venerdì, dai Vigili del Fuoco, l'incendio che si

era sviluppato qualche ora prima al Porto di Ravenna in corrispondenza della

banchina terminal portuale IFA, nella parte sinistra del canale Candiano. Grazie

all'intervento dei pompieri, sul posto con i mezzi di soccorso di terra e

acquatici la situazione è stata rapidamente messa sotto controllo e il rogo è

stato spento. ALTRE NOTIZIE DI CRONACA BOLOGNA: Partono i cantieri

per la Città 30, Bignami, "capoluogo diventerà poco attrattivo".

Tele Romagna 24
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Livorno, 300 milioni per collegamenti ferroviari retroportuali ancora assenti

LIVORNO Il sindaco di Livorno Luca Salvetti commenta la notizia che i

finanziamenti per i collegamenti ferroviari retroportuali di Livorno tagliati a

luglio non saranno reinseriti nella Legge di Bilancio: Ci avevano detto di non

preoccuparci del taglio dei finanziamenti per i collegamenti ferrovieri nell'area

retroportuale di Livorno. Ci avevano detto che li avrebbero reinseriti subito

nella Legge di Bilancio. Invece niente, solo una presa in giro insopportabile. I

trecento milioni di euro per le infrastrutture di Livorno scippati dal governo a

luglio non verranno rimessi nella Legge di Bilancio. Le forze di destra che

sono in consiglio e i parlamentari di quella parte politica non dicono niente. La

ferita per il nostro territorio è evidente e dovranno spiegarla ai cittadini

elettori. Il Partito Democratico labronico attacca il Governo sulla vicenda dei

300 milioni destinati ai collegamenti ferroviari tra il porto e l'interporto

Vespucci che già aveva tenuto banco a inizio luglio scorso. Niente di niente,

ora è ufficiale. Per le connessioni ferroviarie per il porto di Livorno e

l'interporto di Guasticce non c'è un euro, solo tagli. Le promesse scritte sulla

sabbia del Governo dei peggiori si confermano tali ed anzi diventano un

incubo. Dalla risposta ufficiale all'interrogazione presenta dal parlamentari PD e seguita dall'onorevole Marco Simiani

si scopre, infatti, che il rifinanziamento di quanto tagliato non avverrà con la prossima legge di bilancio. E così sono

serviti anche coloro che avevano creduto alle promesse dei vari esponenti della destra che adesso devono spiegare

alle nostre comunità da che parte stanno. Continueranno a difendere l'indifendibile nella speranza di qualche futuro

strapuntino oppure inizieranno anche loro a reclamare il rispetto degli impegni assunti? Una cosa è certa: il PD aveva

scoperto e capito sin da subito il tragico bluff del Governo e lo ha smascherato. Un'azione che in questi mesi ha visto

svolgersi numerose iniziative pubbliche di denuncia di questa scellerata condotta del Governo. Iniziative che non si

fermeranno ed anzi, per volontà del nostro Segretario regionale Emiliano Fossi, si moltiplicheranno perché quello

messo in atto dal Governo Meloni è un attacco dalla dignità della Toscana ed un tentativo di indebolire le opportunità

di crescita e sviluppo. E noi questo non lo possiamo e non lo vogliamo accettare!. Così Francesco Gazzetti,

consigliere regionale e responsabile infrastrutture del Pd toscano, dopo la conferma da parte del Governo, del taglio

di 299 milioni di euro per i collegamento ferroviari dell'interporto di Guasticce alla linea Pisa-Vada via Collesalvetti e

bretella per il collegamento diretto tra la linea Firenze-Pisa e la linea Pisa-Vada via Collesalvetti.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Dalla Pisana fari ancora puntati sul Tevere

Si punta alla rivitalizzazione del contesto ambientale, sociale ed economico

fluviale FIUMICINO - nell'ambito del Tevere day, si è svolto, presso lo scalo De

Pinedo, lungotevere Arnaldo da Brescia, barcone di Marevivo, la tavola

rotonda "Verso il Giubileo 2025: Roma e Fiumicino tra navigabilità e

rigenerazione metropolitana del Tevere". Hanno partecipato Rosalba Giugni,

presidente di Marevivo, l'on. Roberto Traversi, membro della commissione

Trasporti della Camera, Fabrizio Ghera, assessore per Trasporti e la viabilità

della Regione Lazio, Massimiliano Graux, delegato per il Tevere del sindaco di

Fiumicino, Stefano Corsini, già presidente dell'Autorità di sistema portuale del

Mar Tirreno settentrionale (Livorno), Cesare Bernabei, Active Senior Advisor

Commissione Europea, Giuseppe Strano, CV (CP), Capo del Compartimento

marittimo di Roma, Giorgio Pineschi, Dirigente Regione Lazio, Rosario Pavia,

associazione Tevereterno, Barbara Casagrande, Segretario Generale del

Ministero del Turismo. Ha coordinato Donato Caiulo, presidente Propeller Club

Port of Roma. I primi interventi di saluto hanno messo in evidenza l'interesse

della Regione e del Comune di Fiumicino a rivitalizzare il contesto ambientale,

sociale ed economico fluviale e farne uno dei centri di aggregazione dell'attività dei romani e dei turisti che,

soprattutto quest'anno, hanno invaso pacificamente la città, nonché dei pellegrini del prossimo Giubileo 2025. In

particolare, il delegato del Comune di Fiumicino ha auspicato che anche il Comune di Roma possa nominare un

delegato per il fiume, e l'assessore Ghera ha annunciato, a breve, un convegno in Regione sulle tematiche del Tevere.

Gli interventi dei tecnici hanno poi illustrato i più recenti progetti in materia di navigabilità del Tevere recentemente

sviluppati e proposti da soggetti pubblici e privati, con alterne vicende, all'attenzione delle istituzioni. Il tema è

prepotentemente tornato all'attenzione a seguito dell'accelerazione impressa alla realizzazione delle due nuove

iniziative portuali alla foce del fiume, una da parte dell'Autorità d i  sistema portuale del Mar Tirreno centro

settentrionale e una della Fiumicino Waterfront S.r.l., società di diritto italiano partecipata da Royal Caribbean Group,

che investe circa 434 milioni di euro in vista del Giubileo 2025, per la realizzazione di un nuovo approdo crociere a

Fiumicino, intervento inserito nel DPCM 8 giugno 2023 per il Giubileo 2025. E' stato rimarcato che il fiume è già

teoricamente, navigabile, una prima fase di interventi attuabili entro il 2025, dell'importo stimabile in circa 120 milioni di

euro, potrebbe comprendere la regolarizzazione di un canale a doppio senso navigabile in sicurezza a una velocità

compatibile con tempi di percorrenza di 60-90 minuti dalla foce al Porto di Ripa Grande e di un altro analogo tratto

dall'isola Tiberina all'approdo Duca d'Aosta, rivalutando le banchine come struttura urbana. I problemi tecnici e

ambientali sono tutti risolubili in ambito ingegneristico. Il tracciato fluviale, oltre ad offrire una meravigliosa
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opportunità ai crocieristi ed ai pellegrini di visitare importanti preesistenze archeologiche e paesaggistiche,

consentirebbe, anche con l'uso di imbarcazioni elettriche, di contribuire alla decarbonizzazione ed evitare l'ingresso in

città di numerosissimi pullman turistici. Del resto, anche il Piano strategico per il turismo 2023-2027, prevede di

decongestionare le grandi città delocalizzando e destagionalizzando il turismo. Nel programma Giubileo 2025 ci sono

molti interventi in materia di manutenzione delle banchine e delle scalinate, piste ciclabili, nuovi ponti, oasi

naturalistiche e parchi, manutenzione di opere idrauliche e anche lo stanziamento di 4 milioni di euro per la

"regolarizzazione batimetrica dell'alveo" fino alla foce. Sul programma PNRR Roma Caput Mundi invece al momento

non c'è alcuna misura o centralità del Tevere, che sarebbe possibile recuperare a fronte di una solida offerta di idee.

Ma come concretizzare un simile intervento, tenuto conto che le competenze sul fiume sono devolute pro quota a un

gran numero di istituzioni, tra cui il MIT, tramite il braccio operativo delle Capitanerie di porto, la Regione Lazio, la

Città metropolitana, i Comuni di Roma e di Fiumicino, la Soprintendenza del Ministero della cultura. Occorrerebbe

individuare un unico soggetto attuatore che si faccia carico anzitutto della Vision, della progettazione, del processo di

condivisione, dibattito pubblico, formazione del consenso e approvazione del progetto stesso, della sua realizzazione

e gestione nell'arco di un periodo almeno decennale: cioè per il Giubileo del 2033. E' emersa l'ipotesi, se le istituzioni

la riterranno attuabile attraverso un apposito protocollo di intesa, della costituzione di una Società di sviluppo urbano

sul modello dell'esperienza olandese, partecipata da soggetti pubblici e privati con lo scopo di valorizzare lo

strumento del PPP, da finanziare inizialmente per il funzionamento e la progettazione, che garantirebbe esperienza

tecnica, continuità ed operatività a lungo termine. Il tutto alla luce della riconnessione delle pianificazioni regionali,

metropolitane e urbane con la pianificazione fluviale con una attenta rivalutazione della domanda di navigabilità e di

rigenerazione urbana e metropolitana dell'intero alveo fluviale, rispetto ai progetti precedenti ed all'idea di inserire nelle

reti fluviali TEN-T la parte del Tevere da Fiumicino a Roma. Il Propeller club di Roma si impegnerà con i propri soci a

supportare le istituzioni nello sviluppo dei contenuti del suddetto protocollo di intesa, primo passo per incardinare e

concretizzare l'iniziativa, verso un contratto istituzionale di sviluppo, all'interno del contratto di fiume più generale.

Inoltre il Propeller club port of Roma si è offerto a collaborare al convegno proposto dall'assessore Fabrizio Ghera

presso la Regione Lazio ed a svolgerne uno anche a Fiumicino. In chiusura la Presidente di Marevivo, nel congedare

gli ospiti, ha ricordato l'impegno dell'Associazione per la transizione ecologica, e in particolare la proposta per un

Giubileo 2025 plastic free, già oggetto di una lettera aperta recentemente indirizzata al Santo Padre.
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Musolino: economia circolare e logistica integrata le chiavi per il futuro

CIVITAVECCHIA - «Questa è un città che di proclami e promesse ne ha avute

troppe nel corso del tempo. Oltre agli impegni, bisogna mettere in campo le

azioni». Ne è convinto il presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar

Tirreno centro settentrionale Pino Musolino che, facendo riferimento ad

esempio al caso Privilege Yard e alle "mirabolanti soluzioni per l'occupazione"

mai arrivate sul territorio, ha invitato a guardare avanti, costruendo qualcosa di

serio. «Oltre ad azioni a medio e lungo termine - ha sottolineato - occorre

pensare e ragionare su azioni a breve termine. Enel sta redigendo il nuovo

piano industriale, ma non può non parlare con noi. Dal Governo avevamo

ricevuto impegni sulla decarbonizzazione, che sono poi cambiati: eppure

nessuno ci ha detto niente. Enel è stata una grande opportunità e lo sarà

ancora, ma deve prendere impegni e concretizzarli in azioni». Il discorso con

Enel Logistics, ad esempio, avviato due anni fa, è scomparso nel nulla. Una

delle strade è quella dell'economia circolare, quindi, dove poter far rientrare

iniziative come una gigafactory per il recupero delle batterie, per non

disperdere parte delle competenze create nel corso degli anni. «Facciamo la

logistica integrata - ha concluso - al posto del bosco da 40 ettari. Abbiamo un potenziale enorme, ma serve qualche

finanziamento in più perché abbiamo idee e progetti concreti e cantierabili». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Impegni per lo sviluppo: gli interventi

CIVITAVECCHIA - Diversi ed interessanti gli spunti emersi nel corso del

convegno, moderato dal presidente del consiglio comunale Giancarlo

Frascarelli, che ha visto alternarsi sul palco diversi attori del territorio. «Quello

che stiamo attraversando è un momento particolare per la nostra città». Lo ha

sottolineato il sindaco Ernesto Tedesco , andando a ringraziare quanti, in

questo periodo, si stanno rimboccando le maniche per il territorio, a partire dal

vice presidente della regione Roberta Angelilli e dall'onorevole Battilocchio.

«L'accordo procedimentale - ha spiegato - è una pietra miliare in questo

senso: ora dobbiamo, insieme, mettere in campo un percorso, ancora più forti

ed uniti, in modo da poter avere riscontri importanti». Davide Bordoni ,

consigliere del vicepresidente del Consiglio del Ministri e del ministro delle

Infrastrutture e trasporti Matteo Salvini, ha confermato la vicinanza al territorio

da parte del Governo. «In particolare il ministro Salvini ha Salvini su

Civitavecchia una particolare attenzione, così come per la Regione Lazio.

L'accordo procedimentale da 35 milioni di euro con Comune e Adsp

rappresenta un impegno deciso, che hanno portato avanti Salvini ed il Governo

tutto, per rafforzare sempre più l'economia di Civitavecchia, e Cvitavecchia come punto riferimento della Regione. La

disponibilità è massima».Bordoni ha quindi auspicato altri incontri per rafforzare tutta una serie di attività legate al

porto, alla città e alla logistica. «Canalizzare le idee attraverso proposte concrete e condivise, con i piedi per terra e lo

sguardo al futuro». È l'obiettivo che si è dato l'onorevole Alessandro Battilocchio che, attraverso la propria iniziativa

parlamentare, ha fatto sì che l'impegno del Governo su Civitavecchia e Brindisi fosse legge. «Rispetto a giugno

abbiamo compiuto importanti passi in avanti - ha confermato - con il tavolo interministeriale che si è già riunito.

Questo territorio deve essere all'altezza della sfida attraverso una progettualità concreta. In questo senso, da Enel e

dal suo piano industriale, ci aspettiamo molto». Il parlamentare Mauro Rotelli ha confermato la centralità di

Civitavecchia nei piani di sviluppo del sistema Paese. «C'è la sfida energetica - ha spiegato - ma anche il turismo ed il

mare, vera e propria miniera, elemento da valorizzare al massimo, anche attraverso le infrastrutture». A fargli eco il

consigliere comunale e metropolitano Antonio Giammusso il quale ha ribadito la necessità di una sinergia sempre più

stretta tra porto e città, guardando con interesse alle aree retroportuali, alla zls e «ai finanziamenti - ha sottolineato -

che potrebbero arrivare in vista del Giubileo e di Expo 2030, per una trasformazione epocale del territorio».

Preoccupazione è stata espressa dal vicepresidente di Federlazio Paolo Sacchetti per una centrale Enel spenta da

più di una settimana e «per contratti a tempo determinato non rinnovati, con un centinaio di operai già a casa. Mi

auguro che le istituzioni ci aiutino - ha aggiunto - non servono passerelle. Il lavoro in questo periodo è molto

impegnativo,
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richiede grossi sforzi sotto il profilo economico per le aziende, per riorganizzarsi e rimodularsi sul mercato». A

ricordare quanto fatto finora è stato il vicesindaco Manuel Magliani , che ha evidenziato una serie di opere e

progettualità in grado di far crescere Civitavecchia. «Abbiamo ridato dignità alla nostra costa e lavorato, attraverso i

bandi, per rendere più attrattivo il lungomare - ha spiegato - proseguiremo in questo senso, grazie all'Adsp, con la

barriera soffolta e con il piano di utilizzazione degli arenili. Senza dimenticare le scuole, la vocazione turistica e la

tradizione legata al mare». «Il futuro di Civitavecchia è nella blue economy - ha quindi evidenziato il presidente di

Unindustria Cristiano Dionisi - servono investimenti che siamo pronti a fare, ma ci sono ancora punti da risolvere.

Attraverso un metodo corale, questo territorio può diventare un hub energetico e portuale, guardando con interesse

anche ad Expo 2030 come una importante opportunità». A focalizzare l'attenzione sulla sanità il consigliere Massimo

Boschini che ha sottolineato «l'opportunità del Pnrr per progetti anche in questo settore». Per l'assessore allo

Sviluppo Francesco Serpa la visione che il territorio deve avere per il futuro «deve andare oltre Enel, da cui

aspettiamo risposte con il suo piano industriale - ha spiegato - è il momento delle idee, delle scelte, coraggiose e

difficili, per diventare qualcosa che vada oltre la centrale Enel». Tre infine le parole chiave della consigliera

comunalregionale Emanuela Mari : «Una vision, senza la quale non si va da nessuna parte - ha spiegato - la sinergia

istituzionale attraverso la quale costruire insieme il piano strategico di sviluppo del territorio e l'Europa, per cogliere

tutte le opportunità che ci offre». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Dalla Pisana fari ancora puntati sul Tevere

Si punta alla rivitalizzazione del contesto ambientale, sociale ed economico

fluviale FIUMICINO - nell'ambito del Tevere day, si è svolto, presso lo scalo De

Pinedo, lungotevere Arnaldo da Brescia, barcone di Marevivo, la tavola

rotonda "Verso il Giubileo 2025: Roma e Fiumicino tra navigabilità e

rigenerazione metropolitana del Tevere". Hanno partecipato Rosalba Giugni,

presidente di Marevivo, l'on. Roberto Traversi, membro della commissione

Trasporti della Camera, Fabrizio Ghera, assessore per Trasporti e la viabilità

della Regione Lazio, Massimiliano Graux, delegato per il Tevere del sindaco di

Fiumicino, Stefano Corsini, già presidente dell'Autorità di sistema portuale del

Mar Tirreno settentrionale (Livorno), Cesare Bernabei, Active Senior Advisor

Commissione Europea, Giuseppe Strano, CV (CP), Capo del Compartimento

marittimo di Roma, Giorgio Pineschi, Dirigente Regione Lazio, Rosario Pavia,

associazione Tevereterno, Barbara Casagrande, Segretario Generale del

Ministero del Turismo. Ha coordinato Donato Caiulo, presidente Propeller Club

Port of Roma. I primi interventi di saluto hanno messo in evidenza l'interesse

della Regione e del Comune di Fiumicino a rivitalizzare il contesto ambientale,

sociale ed economico fluviale e farne uno dei centri di aggregazione dell'attività dei romani e dei turisti che,

soprattutto quest'anno, hanno invaso pacificamente la città, nonché dei pellegrini del prossimo Giubileo 2025. In

particolare, il delegato del Comune di Fiumicino ha auspicato che anche il Comune di Roma possa nominare un

delegato per il fiume, e l'assessore Ghera ha annunciato, a breve, un convegno in Regione sulle tematiche del Tevere.

Gli interventi dei tecnici hanno poi illustrato i più recenti progetti in materia di navigabilità del Tevere recentemente

sviluppati e proposti da soggetti pubblici e privati, con alterne vicende, all'attenzione delle istituzioni. Il tema è

prepotentemente tornato all'attenzione a seguito dell'accelerazione impressa alla realizzazione delle due nuove

iniziative portuali alla foce del fiume, una da parte dell'Autorità d i  sistema portuale del Mar Tirreno centro

settentrionale e una della Fiumicino Waterfront S.r.l., società di diritto italiano partecipata da Royal Caribbean Group,

che investe circa 434 milioni di euro in vista del Giubileo 2025, per la realizzazione di un nuovo approdo crociere a

Fiumicino, intervento inserito nel DPCM 8 giugno 2023 per il Giubileo 2025. E' stato rimarcato che il fiume è già

teoricamente, navigabile, una prima fase di interventi attuabili entro il 2025, dell'importo stimabile in circa 120 milioni di

euro, potrebbe comprendere la regolarizzazione di un canale a doppio senso navigabile in sicurezza a una velocità

compatibile con tempi di percorrenza di 60-90 minuti dalla foce al Porto di Ripa Grande e di un altro analogo tratto

dall'isola Tiberina all'approdo Duca d'Aosta, rivalutando le banchine come struttura urbana. I problemi tecnici e

ambientali sono tutti risolubili in ambito ingegneristico. Il tracciato fluviale, oltre ad offrire una meravigliosa
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opportunità ai crocieristi ed ai pellegrini di visitare importanti preesistenze archeologiche e paesaggistiche,

consentirebbe, anche con l'uso di imbarcazioni elettriche, di contribuire alla decarbonizzazione ed evitare l'ingresso in

città di numerosissimi pullman turistici. Del resto, anche il Piano strategico per il turismo 2023-2027, prevede di

decongestionare le grandi città delocalizzando e destagionalizzando il turismo. Nel programma Giubileo 2025 ci sono

molti interventi in materia di manutenzione delle banchine e delle scalinate, piste ciclabili, nuovi ponti, oasi

naturalistiche e parchi, manutenzione di opere idrauliche e anche lo stanziamento di 4 milioni di euro per la

"regolarizzazione batimetrica dell'alveo" fino alla foce. Sul programma PNRR Roma Caput Mundi invece al momento

non c'è alcuna misura o centralità del Tevere, che sarebbe possibile recuperare a fronte di una solida offerta di idee.

Ma come concretizzare un simile intervento, tenuto conto che le competenze sul fiume sono devolute pro quota a un

gran numero di istituzioni, tra cui il MIT, tramite il braccio operativo delle Capitanerie di porto, la Regione Lazio, la

Città metropolitana, i Comuni di Roma e di Fiumicino, la Soprintendenza del Ministero della cultura. Occorrerebbe

individuare un unico soggetto attuatore che si faccia carico anzitutto della Vision, della progettazione, del processo di

condivisione, dibattito pubblico, formazione del consenso e approvazione del progetto stesso, della sua realizzazione

e gestione nell'arco di un periodo almeno decennale: cioè per il Giubileo del 2033. E' emersa l'ipotesi, se le istituzioni

la riterranno attuabile attraverso un apposito protocollo di intesa, della costituzione di una Società di sviluppo urbano

sul modello dell'esperienza olandese, partecipata da soggetti pubblici e privati con lo scopo di valorizzare lo

strumento del PPP, da finanziare inizialmente per il funzionamento e la progettazione, che garantirebbe esperienza

tecnica, continuità ed operatività a lungo termine. Il tutto alla luce della riconnessione delle pianificazioni regionali,

metropolitane e urbane con la pianificazione fluviale con una attenta rivalutazione della domanda di navigabilità e di

rigenerazione urbana e metropolitana dell'intero alveo fluviale, rispetto ai progetti precedenti ed all'idea di inserire nelle

reti fluviali TEN-T la parte del Tevere da Fiumicino a Roma. Il Propeller club di Roma si impegnerà con i propri soci a

supportare le istituzioni nello sviluppo dei contenuti del suddetto protocollo di intesa, primo passo per incardinare e

concretizzare l'iniziativa, verso un contratto istituzionale di sviluppo, all'interno del contratto di fiume più generale.

Inoltre il Propeller club port of Roma si è offerto a collaborare al convegno proposto dall'assessore Fabrizio Ghera

presso la Regione Lazio ed a svolgerne uno anche a Fiumicino. In chiusura la Presidente di Marevivo, nel congedare

gli ospiti, ha ricordato l'impegno dell'Associazione per la transizione ecologica, e in particolare la proposta per un

Giubileo 2025 plastic free, già oggetto di una lettera aperta recentemente indirizzata al Santo Padre.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

sabato 14 ottobre 2023
[ § 2 2 7 8 5 7 2 8 § ]

Musolino: economia circolare e logistica integrata le chiavi per il futuro

CIVITAVECCHIA - «Questa è un città che di proclami e promesse ne ha avute

troppe nel corso del tempo. Oltre agli impegni, bisogna mettere in campo le

azioni». Ne è convinto il presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar

Tirreno ... CIVITAVECCHIA - «Questa è un città che di proclami e promesse

ne ha avute troppe nel corso del tempo. Oltre agli impegni, bisogna mettere in

campo le azioni». Ne è convinto il presidente dell'Autorità di sistema portuale

del Mar Tirreno centro settentrionale Pino Musolino che, facendo riferimento

ad esempio al caso Privilege Yard e alle "mirabolanti soluzioni per

l'occupazione" mai arrivate sul territorio, ha invitato a guardare avanti,

costruendo qualcosa di serio. «Oltre ad azioni a medio e lungo termine - ha

sottolineato - occorre pensare e ragionare su azioni a breve termine. Enel sta

redigendo il nuovo piano industriale, ma non può non parlare con noi. Dal

Governo avevamo ricevuto impegni sulla decarbonizzazione, che sono poi

cambiati: eppure nessuno ci ha detto niente. Enel è stata una grande

opportunità e lo sarà ancora, ma deve prendere impegni e concretizzarli in

azioni». Il discorso con Enel Logistics, ad esempio, avviato due anni fa, è

scomparso nel nulla. Una delle strade è quella dell'economia circolare, quindi, dove poter far rientrare iniziative come

una gigafactory per il recupero delle batterie, per non disperdere parte delle competenze create nel corso degli anni.

«Facciamo la logistica integrata - ha concluso - al posto del bosco da 40 ettari. Abbiamo un potenziale enorme, ma

serve qualche finanziamento in più perché abbiamo idee e progetti concreti e cantierabili». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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Impegni per lo sviluppo: gli interventi

CIVITAVECCHIA - Diversi ed interessanti gli spunti emersi nel corso del

convegno, moderato dal presidente del consiglio comunale Giancarlo

Frascarelli, che ha visto alternarsi sul palco diversi attori del territorio. «Quello

che stiamo ... CIVITAVECCHIA - Diversi ed interessanti gli spunti emersi nel

corso del convegno, moderato dal presidente del consiglio comunale

Giancarlo Frascarelli, che ha visto alternarsi sul palco diversi attori del

territorio. «Quello che stiamo attraversando è un momento particolare per la

nostra città». Lo ha sottolineato il sindaco Ernesto Tedesco , andando a

ringraziare quanti, in questo periodo, si stanno rimboccando le maniche per il

territorio, a partire dal vice presidente della regione Roberta Angelilli e

dall'onorevole Battilocchio. «L'accordo procedimentale - ha spiegato - è una

pietra miliare in questo senso: ora dobbiamo, insieme, mettere in campo un

percorso, ancora più forti ed uniti, in modo da poter avere riscontri

importanti». Davide Bordoni , consigliere del vicepresidente del Consiglio del

Ministri e del ministro delle Infrastrutture e trasporti Matteo Salvini, ha

confermato la vicinanza al territorio da parte del Governo. «In particolare il

ministro Salvini ha Salvini su Civitavecchia una particolare attenzione, così come per la Regione Lazio. L'accordo

procedimentale da 35 milioni di euro con Comune e Adsp rappresenta un impegno deciso, che hanno portato avanti

Salvini ed il Governo tutto, per rafforzare sempre più l'economia di Civitavecchia, e Cvitavecchia come punto

riferimento della Regione. La disponibilità è massima».Bordoni ha quindi auspicato altri incontri per rafforzare tutta

una serie di attività legate al porto, alla città e alla logistica. «Canalizzare le idee attraverso proposte concrete e

condivise, con i piedi per terra e lo sguardo al futuro». È l'obiettivo che si è dato l'onorevole Alessandro Battilocchio

che, attraverso la propria iniziativa parlamentare, ha fatto sì che l'impegno del Governo su Civitavecchia e Brindisi

fosse legge. «Rispetto a giugno abbiamo compiuto importanti passi in avanti - ha confermato - con il tavolo

interministeriale che si è già riunito. Questo territorio deve essere all'altezza della sfida attraverso una progettualità

concreta. In questo senso, da Enel e dal suo piano industriale, ci aspettiamo molto». Il parlamentare Mauro Rotelli ha

confermato la centralità di Civitavecchia nei piani di sviluppo del sistema Paese. «C'è la sfida energetica - ha spiegato

- ma anche il turismo ed il mare, vera e propria miniera, elemento da valorizzare al massimo, anche attraverso le

infrastrutture». A fargli eco il consigliere comunale e metropolitano Antonio Giammusso il quale ha ribadito la

necessità di una sinergia sempre più stretta tra porto e città, guardando con interesse alle aree retroportuali, alla zls e

«ai finanziamenti - ha sottolineato - che potrebbero arrivare in vista del Giubileo e di Expo 2030, per una

trasformazione epocale del territorio». Preoccupazione è stata espressa dal vicepresidente di Federlazio Paolo

Sacchetti per una centrale Enel spenta da più
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di una settimana e «per contratti a tempo determinato non rinnovati, con un centinaio di operai già a casa. Mi

auguro che le istituzioni ci aiutino - ha aggiunto - non servono passerelle. Il lavoro in questo periodo è molto

impegnativo, richiede grossi sforzi sotto il profilo economico per le aziende, per riorganizzarsi e rimodularsi sul

mercato». A ricordare quanto fatto finora è stato il vicesindaco Manuel Magliani , che ha evidenziato una serie di

opere e progettualità in grado di far crescere Civitavecchia. «Abbiamo ridato dignità alla nostra costa e lavorato,

attraverso i bandi, per rendere più attrattivo il lungomare - ha spiegato - proseguiremo in questo senso, grazie

all'Adsp, con la barriera soffolta e con il piano di utilizzazione degli arenili. Senza dimenticare le scuole, la vocazione

turistica e la tradizione legata al mare». «Il futuro di Civitavecchia è nella blue economy - ha quindi evidenziato il

presidente di Unindustria Cristiano Dionisi - servono investimenti che siamo pronti a fare, ma ci sono ancora punti da

risolvere. Attraverso un metodo corale, questo territorio può diventare un hub energetico e portuale, guardando con

interesse anche ad Expo 2030 come una importante opportunità». A focalizzare l'attenzione sulla sanità il consigliere

Massimo Boschini che ha sottolineato «l'opportunità del Pnrr per progetti anche in questo settore». Per l'assessore

allo Sviluppo Francesco Serpa la visione che il territorio deve avere per il futuro «deve andare oltre Enel, da cui

aspettiamo risposte con il suo piano industriale - ha spiegato - è il momento delle idee, delle scelte, coraggiose e

difficili, per diventare qualcosa che vada oltre la centrale Enel». Tre infine le parole chiave della consigliera

comunalregionale Emanuela Mari : «Una vision, senza la quale non si va da nessuna parte - ha spiegato - la sinergia

istituzionale attraverso la quale costruire insieme il piano strategico di sviluppo del territorio e l'Europa, per cogliere

tutte le opportunità che ci offre». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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In arrivo a Napoli l'imbarcazione ONG "Aita Mari" con 69 migranti a bordo

NAPOLI - E' previsto per domani, 14 ottobre, intorno alle ore 18.00, l'arrivo nel

porto di Napoli dell'imbarcazione ONG "Aita Mari" con 69 migranti a bordo.

Dalle prime notizie pervenute, si tratterebbe di 57 uomini, 6 donne e 6 minori,

prevalentemente di nazionalità siriana, bangladese ed egiziana. Nella giornata

odierna si è tenuta una riunione di coordinamento presso il Palazzo del

Governo con la Procura della Repubblica presso il Tribunale dei Minori di

Napoli, il Comune di Napoli - Assessorato al Welfare, la Città metropolitana di

Napoli, la ASL Napoli 1 centro, la Protezione civile regionale, i rappresentanti

delle Forze dell'ordine, dei Vigili del fuoco, della Capitaneria di Porto, l'Autorità

portuale, l'Ufficio per la sanità marittima, la Croce Rossa Italiana e la Caritas

diocesana per il coordinamento delle operazioni di sbarco e di accoglienza.

Nell'incontro sono state concordate le modalità di svolgimento delle attività

connesse allo sbarco, agli accertamenti sanitari, all'identificazione e alla

successiva accoglienza dei migranti. La prima assistenza sarà assicurata dalla

Regione Campania attraverso l'A.S.L. Napoli 1 centro presso il residence

dell'Ospedale del Mare.

Napoli Village

Napoli



 

sabato 14 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 43

[ § 2 2 7 8 5 7 1 7 § ]

Nave "Aita Mari" attesa a Napoli con 69 migranti a bordo

Genova il primo porto scelto dal Governo. Dopo le proteste dell'Ong, rotta

verso Napoli Arriverà nel porto di Napoli questa sera - si prevede per le ore 18

- la nave Ong "Aita Mari". 69 in tutto i migranti a bordo: 57 uomini, cinque

donne, un neonato e sei minori. Siria, Bangladesh ed Egitto i loro Paesi di

provenienza. L'organizzazione umanitaria "Maydayterraneo" ha fatto sapere

che alla nave spagnola il Governo italiano aveva - in un primo momento -

assegnato il porto di  Genova. Dopo le proteste della stessa Ong per le

previste condizioni del mare agitato e lo stato psicofisico delle persone, dopo

molte ore trascorse su due imbarcazioni precarie in attesa dei soccorsi, è

arrivata la decisione ministeriale con la destinazione del nuovo porto

d'attracco. Ieri in Prefettura a Napoli concordate le modalità dello sbarco e

dell'accoglienza. La Regione Campania con l'Asl Napoli 1 Centro assicurerà la

prima assistenza, ospitando i migranti al residence dell'Ospedale del Mare.

Rai News
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CGIL - CISL - UIL | CONVOCAZIONE CONFERENZA STAMPA

(AGENPARL) - sab 14 ottobre 2023 Taranto 14 Ottobre 2023 Agli organi di

informazioni Oggetto: / CONVOCAZIONE CONFERENZA STAMPA / Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ionio - "Agenzia per la somministrazione del

lavoro in porto e per la riqualificazione professionale Lunedì 16 ottobre 2023

alle ore 10:00 i sindacati dei Trasporti delle tre confederazioni di CGIL - CISL -

UIL, invitano tutti gli organi di stampa a presenziare alla conferenza stampa

che si terrà presso la Sala Comitato di Sistema Portuale del Mar Ionio

(AdSPMI). I Segretari generali di FILT CGIL - FIT CISL - UIL TRASPORTI di

Taranto Francesco Zotti, Vito Squicciarini, Carmelo Sasso - anche i

responsabili del settore porto (Michele De Ponzio, Oronzo Fiorino, Carmelo

Sasso) - e il Presidente di AdSPMI, Sergio Prete, faranno il punto della

situazione sul futuro della Taranto Port Works Agency (TPWA) e il destino a

questa collegata dei 339 lavoratori che rischiano di perdere l'indennità del

mancato avviamento (IMA) Leave A Reply.

Agenparl

Taranto
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Isole minori senza trasporti, a corto di benzina e di viveri: «Rischiano anche gli ospedali»

Si cerca una soluzione dopo il dietrofront di Caronte&Tourist e lo stop dei

servizi. Incontro con la Regione aggiornato alla prossima settimana Regione,

prefetti di Trapani, Palermo e Messina, armatore della Caronte & Tourist e

sindaci delle isole minori siciliane al lavoro per trovare una soluzione

immediata per la vicenda del blocco dei collegamenti a seguito del dietrofront

della compagnia di navigazione messinese. Oggi due incontri alla Regione con

l'assessore ai Trasporti Alessandro Aricò e il suo staff, e con i protagonisti di

questa vicenda che ormai tiene con il fiato sospeso gli abitanti di tutte le isole

minori della Sicilia che già presentano diverse criticità. A partire da Lipari dove

da ieri due distributori sono già senza benzina e il carburante sta per terminare

anche nelle altre isole minori. La preoccupazione è che potrebbero venire a

mancare le bombole d'ossigeno per i malati, gli ospedali, i presidi sanitari, le

farmacie. L'autonomia media per le bombole di gas e ossigeno è di una

settimana, per alcune isole come Lipari, Salina e Malfa anche meno. Stessa

situazione a Pantelleria. Il sindaco Fabrizio D'Ancona sottolinea che "il

problema va risolto in pochi giorni abbiamo necessità di benzina, bombole di

gas e di ossigeno per gli ospedali e le farmacie. Non possiamo rimanere senza luce, senza gas, non possiamo

rimanere senza bombole di ossigeno per gli ammalati". Andranno in affanno anche le centrali elettriche di tutte le isole

minori. Fino a martedì scorso il servizio era assicurato dalla compagnia Caronte in regime di libero mercato, senza

percepire alcun contributo pubblico. Dal canto suo la compagnia di navigazione rimarca che "il problema è

rappresentato dalle tre navi e dai fondi sequestrati". "Allo studio abbiamo alcune soluzioni", dice l'assessore ai

Trasporti Alessandro Aricò. Di certo una soluzione non si troverà prima di qualche giorno, tra le ipotesi organizzare

delle corse speciali con la nave dedicata ai rifiuti, per rifornire in emergenza le isole di carburante e bombole di

ossigeno. Ma ci sono anche altre ipotesi sul tavolo che si stanno vagliando". I sindaci rimangono però molto critici

sulle ipotesi vagliate nella giornata. Ma i sindaci in una nota congiunta restano critici sull'esito dell'incontro aggiornato

alla prossima settimana. "Siamo ancora "in alto mare" - è il caso di dirlo - scrivono i sindaci. Nell'ambito della riunione

odierna, tra i Sindaci e la Regione, è stato ribadito con forza lo stato di disagio a cui si è sottoposti, l'incredibile

situazione che si è venuta a determinare che rende gli isolani vittime di una vicenda giudiziaria e che si riflette

pesantemente sul loro diritto alla continuità territoriale, sulle attività economiche locali e sul destino di tante famiglie,

già penalizzate dalle pesanti condizioni di microinsularità. A conclusione della riunione è stato deciso di attendere la

proposta di Caronte & Tourist e di riconvocarsi a breve, per una ulteriore rivalutazione dello stato di criticità e per la

ricerca di una soluzione atta a scongiurare
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ulteriori disagi e penalizzazioni con il ripristino di tutte le corse integrative mancanti". Lunedì dovrebbe essersi

un'altra riunione con assessore e armatore.
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VIDEO | Palermo Marina Yachting, il nuovo volto del porto del capoluogo siciliano

Una "rivoluzione" per il porto di Palermo, inaugurato il nuovo waterfront. Una

giornata importante per Palermo che comincia a rivivere in connessione con il

suo mare: un nuovo waterfront, il Palermo Marina Yachting , è stato inaugurato

dall'autorità portuale della Sicilia Occidentale, nella persona del suo presidente

Pasqualino Monti, alla presenza del Presidente della Repubblica, Sergio

Mattarella, del ministro delle Infrastrutture, Matteo Salvini, del sindaco Roberto

Lagalla e del presidente della Regione, Renato Schifani. "Il porto di Palermo

costituisce la sintesi di una città, della sua economia, del suo sviluppo e della

formazione di maestranze - ha dichiarato Schifani - Essa è una rete di luoghi,

di innesti e cuciture fra costa e città . Quella che si inaugura oggi non è solo

un'importante infrastruttura, frutto di sinergia fra le istituzioni in cui la Regione

Siciliana ha fatto la sua parte. Crediamo fortemente che l'Isola possa

rafforzare il suo fulcro sul fronte dei trasporti. Soprattutto in un momento come

questo nel quale il Mediterraneo deve affrontare una nuova crisi rappresentata

dal conflitto in Israele. Stato a cui va tutta la nostra solidarietà. Quel che è

certo è che i siciliani potranno guardare a quest'area con rinnovata speranza

per il futuro ". Palermo Marina Yachting, la moderna infrastruttura L'infrastruttura riguarda un'area di intervento di

40mila metri quadrati , 7000 mq occupati dal laghetto urbano, 30 milioni di investimento e meno di due anni di lavori.

Uno storico tratto della costa cittadina, che da sempre rappresenta un luogo di interazione tra la città e il porto, è stato

in tal modo sottratto al degrado e "popolato" di funzioni e di usi a carattere urbano. "I lavori sono state realizzati da

imprese del territorio, che hanno utilizzato fondi europei, per cui questa giornata a Palermo dà ottime speranze,

questo è un inno alla vita, al "si può fare" - ha dichiarato Salvini - È quello su cui stiamo lavorando per unire il Paese

dal Nord al Sud, infatti, il Ponte nello Stretto si inserisce in questo contesto, perché è un diritto dei siciliani essere

collegati con il resto d'Italia. Tanti gli investimenti che si stanno facendo in merito, abbiamo previsto un pacchetto di 65

miliardi di euro di investimenti tra Sicilia e Calabria. L'opera di oggi mi dà la forza e la voglia di andare avanti". "Da

oggi - ha dichiarato il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia Occidentale - su quest'area si

muoveranno almeno due milioni di persone ogni anno: possiamo affermare che il raccordo tra porto e centro storico

è ormai assicurato e l'obiettivo di ritrovare nel mare un elemento di identità è stato sostanzialmente realizzato.

Adesso i simboli e i valori di questo spazio sono diventati la cultura, la fantasia, il gioco, il loisir, la difesa del mare,

l'esposizione delle eccellenze del Made in Sicily , attorno al motore del luogo, ovvero il Castello a Mare, valorizzato e

pronto a incrementare l'offerta culturale cittadina. Ma oltre al presidio archeologico, c'è la fontana
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artistica con la sua acqua in movimento, c'è il piccolo teatro che guarda Monte Pellegrino, ci sarà il museo

multimediale della città. Un bel salto di qualità, non c'è dubbio, trattandosi non solo di un cambiamento sull'area a

mare, ma soprattutto di una vera e innovativa idea di città a forte impatto, con spazi aperti che consentono di

immergersi completamente nell'esperienza marittima. Un nuovo quartiere che tutti dobbiamo impegnarci a

salvaguardare".
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Porti, inaugurato il Palermo Marina Yachting

14 Ottobre 2023 Top News PALERMO (ITALPRESS) - Il ricongiungimento

definitivo tra la città e il mare, attraverso una struttura costruita con dedizione e

sacrificio in tempi ristretti: Palermo Marina Yachting è realtà, inaugurata nel

pomeriggio al la presenza del presidente del la Repubblica Sergio

Mattarella.Alla cerimonia (che precede l'apertura al pubblico, prevista per

domani) hanno presenziato, oltre al capo dello Stato, il ministro dei Trasporti

Matteo Salvini, il sindaco di Palermo Roberto Lagalla, il presidente della

Regione Renato Schifani e il presidente dell'Autorità portuale per la Sicilia

occidentale, Pasqualino Monti, oltre ai rappresentanti delle Forze dell'Ordine.

Al taglio del nastro è seguita l'esecuzione dell'inno nazionale, accompagnati da

una serie di giochi d'acqua per celebrare il nuovo step raggiunto dal porto di

Palermo, non più solo punto di arrivo per i flussi turistici marittimi ma anche

collegamento diretto con la città e la Sicilia."Palermo, città tutto porto,  è

chiamata oggi a celebrare un passaggio di epocale valore simbolico, perchè si

riprende il suo mare rivolgendogli uno sguardo d'amore e d'orgoglio dopo

avergli voltato le spalle a lungo", sottolinea Lagalla, che poi evidenzia come "il

nuovo waterfront regala a Palermo tante opportunità, dotando la città di una delle strutture più significative realizzate

dal dopoguerra a oggi: attività commerciali e servizi educativi e sociali possono garantire una crescita sul piano non

solo turistico, ma anche occupazionale". Per Schifani l'inaugurazione del Palermo Marina Yachting è "il segno

inconfondibile di una ripresa. Il paradigma tangibile della crescita di una Sicilia che, proprio perchè ricca di risorse,

tradizioni, cultura, non va cambiata, ma va migliorata, con lavoro costante e sovente silenzioso, con metodo, con

passione. La Regione crede fortemente che l'Isola possa rafforzare il ruolo di fulcro dei trasporti, del digitale,

dell'energia, del turismo in un Mediterraneo che, purtroppo, deve adesso confrontarsi con una nuova drammatica crisi,

dopo l'immane strage che sabato scorso ha ferito profondamente il popolo d'Israele, al quale va la nostra affranta e

fraterna solidarietà".Monti, nelle vesti di padrone di casa, non nasconde un certo orgoglio nell'evidenziare come "il

porto di Palermo era abbandonato al degrado e carente di spazi: in più, i porti della Sicilia occidentale

rappresentavano un caso unico a livello nazionale, perchè la domanda esisteva ma l'offerta veniva squalificata. Noi

abbiamo dimostrato affidabilità al mercato e tempestività nello svolgimento dei lavori". La nuova struttura, prosegue il

numero uno dell'Autorità portuale di Palermo, costituisce "un quartiere ad acqua e un generatore di economia:

abbiamo recuperato queste mura strappandole ai cumuli di cemento che le coprivano".Plaude alla realizzazione del

plesso anche Salvini, il quale sottolinea l'auspicio che con lo stesso coraggio si possa "investire sul ponte sullo

Stretto: non è solo un collegamento stradale, ma un diritto di tutti i siciliani ad
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avere un filo diretto con il continente. L'inaugurazione di questo plesso rappresenta il superamento della dicotomia

tra pubblico e privato: è grazie alla partnership tra i due campi che abbiamo raggiunto un risultato così straordinario. Il

Mediterraneo deve tornare a essere un mare di vita e di commercio, non in balia della guerra e dei trafficanti". - foto

xd6/Italpress - Redazione Lascia un commento.
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Palermo, il Molo Trapezoidale e la 'rivoluzione della normalità'

PALERMO - Il Molo Trapezoidale, quella zona riqualificata e restituita alla

comunità , è il simbolo di una rivoluzione in atto, suggellata dalla presenza del

Presidente Mattarella . Pure qui è possibile, se si vuole, mettere in campo

progetti, offrire qualcosa che renda partecipi di una bellezza dai risvolti pratici.

"Uno spazio pubblico per la città, una grande opera che darà ulteriore impulso

all'occupazione", ha ricordato Pasqualino Monti, presidente dell'Autorità

portuale, principale artefice del percorso virtuoso che, tra assunzioni, risultati e

rispetto dei tempi, sta capovolgendo il paradigma dell'inefficacia. Questa

rivoluzione è, oltretutto, simbolicamente profonda , perché contribuisce a

spezzare il circolo vizioso della schizofrenia tra visione e pragmatismo,

considerati irriducibilmente alternativi. Per anni, invece, abbiamo considerato i

traguardi più ambiziosi irraggiungibili , come se fossero consegnati

esclusivamente a un'idea mistica. Discutere della 'città da fare' risultava quasi

volgare. L'incuria, la sporcizia e il mancato senso di appartenenza,

nell'abbandono, hanno rafforzato il disinteresse, precipitando tutto nell'abisso

dell'invivibilità. Ora, finalmente, facciamo i conti con la buona provocazione di

una sfida senza compromessi. Dove ci sono le cattedrali, non può esserci il deserto. Dove ci sono persone che

lavorano per la comunità, non c'è spazio per gli indolenti. Il nuovo sguardo verso il mare non deve essere violentato

dal cassonetto maleodorante. La speranza di una svolta non ha affatto bisogno del cinismo seminato dalla voluttà

della rassegnazione. Si tratta di ricucire i lembi, tra splendore e degrado, per realizzare l'obiettivo che Palermo non ha

mai raggiunto, perché, in fondo, lo ha sempre temuto. Il sogno più difficile di tutti. Si chiama normalità.
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Lavoro, Ugl Palermo incontra il sottosegretario Durigon

Nota- Questo comunicato è stato pubblicato integralmente come contributo

esterno. Questo contenuto non è pertanto un articolo prodotto dalla redazione

di PalermoToday Nella giornata di venerdì 13 ottobre si è svolta nel capoluogo

regionale la cerimonia di inaugurazione del "Palermo Marina Yachting" a cui ha

partecipato anche una delegazione dell'UGL di Palermo rappresentata da

Claudio Marchesini, Lorenzo Giordano e Filippo Virzì. Presente il Presidente

della Repubblica Sergio Mattarella, il Ministro delle Infrastrutture e dei trasporti

Salvini, il Vice Ministro al lavoro Claudio Durigon, il Presidente della Regione

Siciliana Renato Schifani, il Presidente dell'Assemblea regionale Siciliana

Gaetano Galvagno, il sindaco di Palermo Roberto Lagalla, il Prefetto di

Palermo Maria Teresa Cucinotta e il Presidente dell'autorità portuale

Pasqualino Monti e numerosissime autorità del mondo politico, militare,

sindacale e sociale. Il Segretario territoriale Claudio Marchesini accompagnato

dal Portavoce Filippo Virzì ha incontrato poco prima nell'occasione dell'evento

il Sottosegretario al Lavoro, Claudio Durigon. In evidenza le tematiche

riguardanti i tavoli ministeriali, in particolare alcune vertenze quali prime tra tutte

Almaviva, con un occhio alla viabilità e alla carenza cronica di una rete infrastrutturale, in vista dell'imminente partenza

del progetto del Ponte di Messina speranza per una nuova Sicilia che vuole rinascere. Per UGL Palermo: "Il recupero

di una parte della città di Palermo che riconquista una parte di mare con un occhio particolare al rilancio della

cantieristica palermitana è un primo passo storico per la bonifica di tutta la costa e per un graduale recupero del mare

verso la città".
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"Ok il molo trapezoidale ma ora liberate la visuale del mare dal mercato ittico: è una
struttura indecente"

Premettendo che siamo tutti contenti per il recupero del molo trapezoidale,

ringraziando il Presidente Pasqualino Monti, uomo del sud, e del fare, uno che

con tanti ostacoli ha portato a termine mezzo del suo lavoro, penso che nel

2023 non è normale avere su un porticciolo turistico come la Cala, nel cuore di

Palermo, l'indecente struttura del Mercato Ittico. Oltre ad essere incompatibile

con un luogo che vuole diventare location turistico come il Molo Trapezoidale

e del Castello a mare, crea solo traffico di camion e furgoni che si recano al

Mercato Ittico appunto, su un arteria come via Cala già di sé intasata e stretta,

a due passi dal mare,(tra l'altro ci vorrebbero fare passare anche il Tram,

incredibile...) Possibile che l'assessore Giulio Forzinetti e l'assessore Edy

Tamajo, entrambi palermitani, entrambi conoscenti del Presidente Pasqualino

Monti, non si siedano ad un tavolo e trovano un altro luogo dove costruire un

Nuovo Mercato Ittico, magari a Brancaccio alla Bonagia e "LIBERANDO" la

visuale del mare e da parte del traffico che oggi nel 2023 il Mercato Ittico

comporta in un posto incredibile paesaggisticamente come la Cala (dal greco

"Chalao", ingresso al mare). Il Molo Trapezoidale alla Cala con il Parco del

Castello a mare, il Porticciolo tutto e la passeggiata a mare si deve "LIBERARE" da quello scempio del Mercato

Ittico. Basta con i Mercati Generali in centro città, si portino in periferia come hanno fatto per esempio altre citta' del

Sud, e non solo al Sud. Al Nord da 30 anni i Mercati Generali sono stati spostati in periferia. Speriamo che i nostri

governanti non perdano l'ennesimo occasione per ridare un po'di dignità a questa bellissima e martoriata antica

Capitale che è Palermo, nata sul mare della Cala.
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Nel nuovo porto turistico di Palermo un ristorante a forma di nave e una torrefazione di
qualità

Il Palermo Marina Yachting è un rilevante progetto di riqualificazione urbana

per la città di Palermo, che accoglie anche negozi, botteghe, ristoranti e pure

una scuola di cucina. E non mancherà una caffetteria specialty Palermo ha

finalmente inaugurato il Marina Yachting, l'infrastruttura che restituisce ai

palermitani i l  contatto con il mare, e lo fa con un mega progetto di

rigenerazione urbana che ha visto un investimento di 30 milioni. Un nuovo

molo che non divide più la città ma la rende ancora più attrattiva, fortemente

voluto da Pasqualino Monti, il Presidente dell'Autorità Portuale. Qui ci sono 14

posti per grandi imbarcazioni (da oltre 100 metri), un laghetto artificiale, un

anfiteatro, un centro congressi, una spa, negozi, una scuola di cucina firmata

del Gambero Rosso e persino la fontana musicale più grande d'Italia.
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Palermo Marina Yachting, Schifani: "Esempio di rigenerazione con risorse spese al
meglio"

14 Ottobre 2023 Cronaca "Quella che si inaugura non costituisce soltanto

un'importante infrastruttura, frutto dell'impegno dell'Autorità portuale e della

forte sinergia tra le istituzioni, prima tra esse la Regione Siciliana che, sin dalla

rimozione dei vecchi bacini che impedivano le manovre alle grandi navi, ha

offerto tempestiva cooperazione. È il segno inconfondibile di una ripresa. Il

paradigma tangibile della crescita di una Sicilia che, proprio perché ricca di

risorse, tradizioni, cultura, non va cambiata, ma va migliorata, con lavoro

costante e sovente silenzioso, con metodo, con passione. La Regione crede

fortemente che l'Isola possa rafforzare il ruolo di fulcro dei trasporti, del

digitale, dell'energia, del turismo in un Mediterraneo che, purtroppo, deve

adesso confrontarsi con una nuova drammatica crisi, dopo l'immane strage

che sabato scorso ha ferito profondamente il popolo d'Israele, al quale va la

nostra affranta e fraterna solidarietà". Lo ha detto presidente della Regione

Siciliana, Renato Schifani, durante la cerimonia di inaugurazione del Palermo

Marina Yachting alla presenza del Presidente della Repubblica, Sergio

Mattarella, e del ministro delle Infrastrutture, Matteo Salvini. Il governatore ha

lodato l'Autorità di sistema portuale del Mare della Sicilia occidentale e del suo presidente Pasqualino Monti «ormai

palermitano e siciliano d'adozione, per l'eccellente risultato di rigenerazione e di rilancio dell'infrastruttura portuale che

si trova al nostro cospetto e che costituisce il punto di non ritorno nella positiva ricucitura del rapporto tra la città e il

mare, ma anche per ciò che non si vede, che è la precondizione della grande trasformazione che è al nostro cospetto:

l'impiego attento e tempestivo di risorse finanziarie europee, nazionali. È possibile far presto e bene, è possibile

utilizzare al meglio risorse assegnate dall'Europa per gli investimenti, deve essere possibile tenere indenni lavori,

forniture e servizi da infiltrazioni criminali e dal malaffare». "Accogliamo con soddisfazione le notizie che provengono

da Bruxelles riguardo la proposta di riprogrammazione avanzata dal mio governo, d'intesa con il governo nazionale,

che ci consentirà di non lasciare preziose risorse comunitarie sul terreno. Abbiamo lavorato in questi mesi in silenzio

e con senso di responsabilità", ha detto ancora Schifani. Il presidente della Regione ha inoltre confermato l'impegno

del governo regionale nello snellimento e nella velocizzazione dell'attività amministrativa. «Per raggiungere obiettivi

come quelli che oggi si aprono alla cittadinanza e ai viaggiatori - ha sottolineato - non bastano solo ingenti dotazioni

finanziarie. Tutte le amministrazioni sono impegnate a conseguire un cambiamento generazionale che ne aumenti

l'efficienza e la capacità di rispondere alle attese della società e che possa dare risposta alle tante competenze che la

Sicilia genera, troppo spesso costrette ad emigrare per dispiegare la professionalità acquisita. Sul piano della

regolazione occorre fluidificare la capacità decisionale dell'amministrazione
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e di conseguimento dei risultati, così come con il nuovo codice dei contratti pubblici, entrato in vigore qualche mese

fa». E proprio sul codice degli appalti, il presidente Schifani, rivolgendosi al ministro Salvini, ha aggiunto: «Il codice

che porta la sua firma, elaborato grazie ad una proficua collaborazione con il Parlamento ed il Consiglio di Stato, ha

trovato tempestivo recepimento da parte Parlamento siciliano, su iniziativa del nostro governo. Ho appena

promulgato la legge che offrirà l'essenziale regolazione della materia, tra le più moderne a livello regionale. Piuttosto

che ricorrere ad una legislazione parallela abbiamo infatti scelto di integrare le discipline, con un approccio moderno,

orientato ad offrire linearità e semplificazione applicativa alle amministrazioni e agli operatori economici. Il dinamismo

e i risultati raggiunti dall'Autorità di sistema potranno così essere garantiti anche alle amministrazioni della Sicilia in

applicazione del nuovo quadro normativo e degli innovativi principi di semplificazione». Redazione Lascia un

commento.
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Meraviglioso Mediterraneo: premiati gli scatti più belli

Sono stati annunciati i vincitori dei concorsi fotografici di LIFE Conceptu Maris

e LIFE Pinna, i due importanti progetti europei in difesa di cetacei, tartarughe e

di Pinna nobilis, il mollusco bivalve più grande del Mediterraneo, a rischio di

estinzione. Resta ancora qualche giorno per partecipare al contest del

progetto "cugino" LIFE A-MAR Natura2000 Un globicefalo che emerge in

posizione di spyhopping, ovvero completamente in verticale sulla superficie del

mare, e un "trittico" subacqueo composto da due gamberetti e una murena.

Sono questi i due straordinari soggetti che hanno vinto l'edizione 2023 dei

concorsi  fotograf ic i  "Profondo Blu" e "Vi ta t ra gl i  scogl i "  lanciat i

rispettivamente dai progetti europei LIFE Conceptu Maris (CONservation of

CEtaceans and Pelagic sea TUrtles in Med: Managing Actions for their

Recovery In Sustainability) e LIFE Pinna (Conservation and re-stocking of the

Pinna nobilis in the western Mediterranean and Adriatic sea). Si tratta di

programmi internazionali di conservazione della natura, che intendono mettere

a punti nuove strategie per la tutela di alcune tra le specie più carismatiche del

Mediterraneo, ovvero i cetacei e le tartarughe marine ma anche il mollusco

bivalve endemico dei nostri mari, la nacchera di mare (Pinna nobilis), portata in pochi anni sull'orlo dell'estinzione da

un'epidemia globale. Ai due concorsi, promossi e ideati da Triton Research (www.tritonresearch.it), sono state inviate

centinaia di immagini, tra cui moltissimi scatti di assoluto valore tecnico e naturalistico. Dopo una selezione molto

sofferta, i giurati di Life Conceptu Maris Profondo Blu hanno sancito il primo posto di Aixa Morata, una biologa

spagnola che ha immortalato un giovane capodoglio mentre osserva dall'alto l'ambiente circostante nel Golfo di Vera,

al largo di Cartagena. Davvero mirabili anche gli altri scatti finiti sul podio. Al secondo posto la splendida

composizione di Diego Bonafè con un adulto di stenella striata in salto, accompagnato da un giovane, nel momento in

cui rompe l'onda per tuffarsi in quella successiva. Al terzo una grande tartaruga caretta, circondata dai pesci pilota in

mare aperto, fotografata magistralmente da Elia Biasissi di Savona (www.lifeconceptu.eu). Degno di nota anche il

podio del concorso Vita tra gli scogli, legato a LIFE Pinna. Ha vinto Stefano Cerbai, un vigile del fuoco fiorentino

appassionato di immersioni e fotografia, che è riuscito a documentare la relazione mutualistica esistente tra i gamberi

meccanici e la murena in uno strepitoso scatto realizzato tra gli scogli dell'Argentario. Medaglia d'argento all'apneista

napoletano Guido Villani, di Pozzuoli, con una scenografica bavosa ripresa appena sotto la superficie dell'acqua del

fondale cilentano, e terzo posto per Marco Boncompagni di Ancona che nella Riviera del Conero, in Adriatico, è

riuscito a scovare un granchio Inachus sp. che sfrutta i tentacoli urticanti dell'anemone Anemonia viridis per

proteggersi (www.lifepinna.eu). Mentre gli scatti vincenti saranno esposti dal 26 ottobre al 3 novembre
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2023 alla mostra "Occhio alla Pinna. Sulle tracce di Pinna nobilis, specie minacciata" al Festival della Scienza di

Genova www.festivalscienza.it, nelle prossime settimane sui social network di LIFE Conceptu Maris e LIFE Pinna

saranno mostrate tutte le altre immagini finaliste, a dimostrazione dell'altissimo livello di partecipazione raggiunto in

questa edizione 2023. Per gli appassionati di fotografia naturalistica, fino alla mezzanotte del 15 ottobre c'è ancora la

possibilità di inviare i propri scatti della biodiversità e dei paesaggi del Mediterraneo per partecipare a "Vita sopra e

sotto il mare", il contest fotografico del progetto LIFE A-AMAR Natura2000 che mira a promuovere buone pratiche di

conservazione e valorizzare le aree marine europee della Rete Natura 2000 (https://lifeamarnatura2000.eu/it/). Infine,

tutti i cittadini che hanno a cuore la tutela della biodiversità possono dare un contributo importante alla ricerca e alla

tutela della natura. È sufficiente compilare il questionario che Fondazione CIMA, uno dei partner del progetto LIFE

Conceptu Maris, ha sviluppato rivolgendosi a chiunque sia in qualche modo legato al mare, che lo viva per piacere o

per lavoro. I ricercatori utilizzeranno le risposte per cercare soluzioni efficaci per ridurre il rischio di collisione dei

cetacei e le tartarughe con le tante imbarcazioni che attraversano il Mediterraneo, un problema in sensibile aumento

negli ultimi anni. In sintesi Che cos'è il progetto LIFE PINNA Il progetto quadriennale LIFE Pinna (LIFE20

NAT/IT/001122 PINNA "Conservation and re-stocking of the Pinna nobilis in the western Mediterranean and Adriatic

sea"), iniziato a ottobre 2021 e supportato dallo strumento finanziario per l'ambiente dell'Unione Europea LIFE, punta

a proteggere e monitorare le popolazioni sopravvissute della nacchera di mare, Pinna nobilis, ma anche a recuperare

la specie nei suoi habitat di riferimento. Uno degli obiettivi, infatti, è proprio riuscire a riprodurre il mollusco in cattività,

utilizzando procedure pionieristiche, sperimentate per altre specie di molluschi ma mai prima d'ora con Pinna nobilis. Il

progetto è pensato per essere poi replicato in altri contesti, grazie alla messa a punto di buone pratiche per tutte le

fasi, dal monitoraggio all'allevamento in cattività, fino alla reintroduzione in natura. Sono quattro le regioni italiane

interessate dallo sviluppo del progetto (Liguria, Sardegna, Friuli-Venezia Giulia e Toscana, oltre alla regione di Obalno-

kraska, in Slovenia) e sette gli enti coinvolti: ARPAL (Agenzia Regionale per la Protezione dell'Ambiente della Liguria,

capofila del progetto), il Parco nazionale dell'Asinara, il NIB - Istituto Nazionale di Biologia Sloveno, la Società

Cooperativa Shoreline, l'Università degli Studi di Genova e l'Università degli Studi di Sassari e la società Triton

Research, responsabile delle attività di comunicazione e sensibilizzazione. S i t i  e  soc ia l  L IFE P inna

http://www.lifepinna.eu/ https://www.facebook.com/lifepinna https://www.instagram.com/life.pinna/

https://twitter.com/life_pinna Che cos'è il progetto LIFE CONCEPTU MARIS Gli effetti negativi causati dalle attività

dell'uomo (attrezzi da pesca abbandonati, traffico, plastiche galleggianti) a cetacei e tartarughe marine sono sempre

più evidenti e richiedono nuove strategie di conservazione. Integrando tecniche classiche a tecnologie all'avanguardia,

il progetto LIFE Conceptu Maris (CONservation of CEtaceans and Pelagic sea TUrtles in Med: Managing Actions for

their Recovery In Sustainability) permetterà nel periodo 2022-2025 di raccogliere
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nuovi dati, soprattutto in mare aperto, sulla distribuzione di queste specie carismatiche e sulle loro preferenze

ecologiche. Valutando l'impatto dei fattori di rischio, si possono così identificare i siti più importanti nel Mediterraneo

per la loro conservazione a lungo termine. Il progetto è condotto inizialmente in un'ampia area del Tirreno meridionale.

Le procedure sono poi replicate anche in Adriatico e Ionio orientale, nel Santuario Pelagos e nel corridoio spagnolo di
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migrazione dei cetacei, a Nord delle isole Baleari. Le azioni Utilizzando i traghetti come vere e proprie navi da ricerca,

il progetto punta a incrementare le conoscenze sull'ambiente marino, accoppiando ricerca tradizionale e nuove

tecnologie. Le attività più significative sono le seguenti: -Analisi degli isotopi di carbonio e azoto, per chiarire la

struttura della catena alimentare sott'acqua -Rilevamento di microscopiche tracce di DNA disperse in acqua dagli

animali (environmental DNA) -Impiego di sensori a scafo, installati sui traghetti, per la raccolta dei dati ambientali -

Monitoraggio dai traghetti di fauna, rifiuti marini e traffico marittimo -Campagne di citizen science per il

coinvolgimento dei cittadini nei monitoraggi -Corsi di formazione per il personale di bordo, per ridurre il rischio di

collisione con i grandi cetacei -Stima delle aree a maggior concentrazione di rifiuti galleggianti e valutazione del

rischio di intrappolamento SITO E SOCIAL Life Conceptu Maris.
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Grandi preparativi per il 75° anniversario di Costa Crociere: gli eventi dal 19 al 27 ottobre

Tempo di lettura: minuti Genova - Costa Crociere festeggerà il 75°

anniversario dal 19 al 27 ottobre a Genova , dove nel 1948 è iniziata la storia

della compagnia, con il viaggio inaugurale della "Anna C", la prima nave

passeggeri della flotta. La sera di venerdì 20 ottobre Costa offrirà alla città uno

show mai visto prima in Italia: il Monumental Tour. L'appuntamento, aperto a

tutti, è alle 20.45 in piazza Matteotti, per uno spettacolo che unisce musica

elettronica, patrimonio culturale e digital art, creato dal dj e produttore francese

Michael Canitrot Il Monumental Tour nasce dall'idea di far interagire il

patrimonio artistico delle città con le nuove tecnologie, riscoprendo i

monumenti da un nuovo punto di vista, grazie alla musica elettronica suonata

dal vivo dai dj e a enormi scenografie che fondono light-show e video-

mapping. Il monumento scelto per questa occasione è Palazzo Ducale . La

facciata principale si animerà in maniera spettacolare con uno show di

immagini e luci, che avranno come tema Genova, la sua storia e il mare,

mentre gli spettatori balleranno al ritmo coinvolgente della musica elettronica.

Palazzo Ducale diventerà così il primo monumento artistico in Italia a essere

protagonista di questo show, dopo il Palais-Royal di Parigi, il Municipio di Lisbona, la cattedrale di Laon, il castello di

Chantilly, Mont Saint-Michel, contribuendo alla sua valorizzazione culturale. Il Monumental Tour sarà preceduto da un

cocktail party a bordo di Costa Toscana , l'ammiraglia di Costa Crociere che ogni venerdì fa scalo nel porto di

Genova, in collaborazione con Vanity Fair Italia . Il menù sarà firmato da Bruno Barbieri , accompagnato dalle

bollicine di Ferrari Trento, che ha creato un'etichetta personalizzata per brindare ai 75 anni di Costa Crociere.

Chiuderà la serata un appuntamento con uno speciale showcase di Malika Ayane Il programma dei festeggiamenti per

il 75° anniversario comprende anche un'iniziativa a favore della Comunità di Sant'Egidio . Giovedì 19 ottobre, presso

il chiostro della Basilica della Santissima Annunziata, gli chef delle navi Costa prepareranno un pranzo speciale per

circa 150 ospiti della Comunità, con la partecipazione di Bruno Barbieri. Costa Crociere Foundation sostiene la

Comunità di Sant'Egidio sin dal 2015, all'interno di un progetto di assistenza alimentare che sino ad oggi ha visto la

distribuzione di circa 1 milione di pasti. Lunedì 23 ottobre, Angelo Pintus proporrà il suo show al Politeama Genovese,

con inizio alle ore 21. L'intero incasso della serata sarà devoluto in beneficenza all'Ospedale Gaslini di Genova. Costa

raddoppierà l'importo totale, aggiungendo una donazione pari all'incasso della serata. Un secondo momento dedicato

all' Ospedale Gaslini sarà venerdì 27 ottobre: un gruppo di piccoli pazienti dell'ospedale e le loro famiglie saliranno a

bordo di Costa Toscana, a Genova, per una giornata alla scoperta dell'ammiraglia della compagnia italiana, con

attività di intrattenimento e un pranzo pensati per loro. A far loro compagnia anche Mattia Villardita "SpiderMan",

Port Logistic Press

Focus



 

sabato 14 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 61

[ § 2 2 7 8 5 7 4 1 § ]

l'uomo che travestito come il famoso supereroe porta un sorriso ai bambini ricoverati nei reparti ospedalieri di tutta

Italia. Infine, Costa sarà brand sponsor della 40° assemblea annuale dell'Anci , l'Associazione Nazionale dei Comuni

Italiani, che si terrà nel Padiglione Blu della Fiera di Genova dal 24 al 26 ottobre. Nell'ambito di questo evento, il 25

ottobre Costa proporrà un workshop dedicato a "Guardiani della Costa", il progetto nazionale di educazione

ambientale e "citizen science" promosso dalla fondazione Costa, rivolto in particolare ai giovani. "In tutti questi anni,

giorno dopo giorno, Costa ha portato in giro per il mondo milioni di ospiti, condividendo i momenti felici e

indimenticabili delle loro vacanze. In occasione di questo speciale anniversario vogliamo vivere emozioni altrettanto

uniche insieme alla città di Genova, con uno spettacolo meraviglioso in una delle piazze più rappresentative della città.

Ma anche continuare ad essere buoni cittadini della comunità genovese in cui siamo nati, portando un sorriso e un

aiuto concreto alle Condividi : Altri Articoli :.
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In picchiata i valori delle navi portacontainer

Il rallentamento della domanda dovuto ai timori di recessione e all'aumento dei

prezzi al consumo, combinato con una moltitudine di nuove navi che stanno

entrando sul mercato, ha causato il crollo dei profitti Genova - Il valore delle

navi portacontainer è diminuito in tutti i segmenti di dimensioni, categorie ed

età a causa dell'indebolimento del "sentiment" del mercato, che ha avuto un

netto impatto sulle recenti compravendite. I valori delle navi post-Panamax di

20 anni da 7.000 TEU sono diminuiti del 18,5% - da 29,28 a 23,86 milioni di

dollari - ma, rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso, quando questo tipo

di navi era valutato a 74,36 milioni di dollari, il calo è addirittura del 67,9%. Lo

riferisce VesselsValue "Sebbene i valori rimangano ancora al di sopra della

media, esiste ancora il potenziale per scendere ulteriormente, soprattutto se si

considerano i livelli elevati di nuove navi che entreranno nel mercato nei

prossimi anni. I valori per fascia di età di questo settore sono scesi a livelli che

non si osservavano da febbraio 2021". Il rallentamento della domanda dovuto

ai timori di recessione e all'aumento dei prezzi al consumo, combinato con una

moltitudine di nuove navi che stanno entrando sul mercato, ha causato il crollo

dei profitti. Non è causale che le tariffe di nolo in time charter siano attualmente ai livelli più bassi da gennaio 2021 e

che le tariffe a un anno per le navi Post-Panamax siano attualmente pari a 38.950 dollari al giorno, in calo del 12%

rispetto al mese precedente. Vesselvalue ricorda che il contratto di noleggio della nave "Xiamen" di 17 anni (4.253

TEU, giugno 2006, Dalian Shipbuilding Industry Corp.) alla compagnia ONE a 18.000 dollari USA/giorno per un anno,

circa 2.000 dollari al di sotto della media annuale per le Classic Panamax , indica un grave indebolimento del mercato.

Secondo VesselsValue, le vendite riportate includono la Panamax "Oakland" (4.890 TEU, ottobre 2000, Hyundai

Heavy Ind) da Costamare ad armatori cinesi per poco meno di 12 milioni di dollari. Anche la "Northern Magnitude"

(6.732 TEU, dicembre 2003, Daewoo) è stata venduta a MSC per 17,5 milioni di dollari e la "Joseph Schulte" (9.403

TEU, novembre 2013, Jiangnan Shanghai Changxing HI) è stata venduta alla stessa MSC per 55 milioni di dollari.
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Porti russi chiusi per i marittimi ucraini, più controlli per le navi che li imbarcano

Nuovi intoppi burocratici renderanno più difficile effettuare le operazioni di

carico e scarico se a bordo ci sono lavoratori ucraini Genova - Sono state

strette ulteriormente le maglie per l'ingresso dei cittadini ucraini nel territorio

della Federazione russa. Un'ordinanza del governo di Mosca, emanata lo

scorso 6 ottobre e che entrerà in vigore lunedì 16 ottobre, introduce una

procedura che renderà problematico anche per le navi che imbarcano marittimi

ucraini arrivare nei porti russi. L'allarme è stato lanciato dal sindacato dei

trasporti Mtwtu, unica sigla ucraina a aderire alla federazione sindacale

internazionale Itf. Secondo una nota di Mtwtu, "l'ordinanza stabilisce che dal 16

ottobre (ore 00:00) l'ingresso nel territorio della Federazione Russa di cittadini

ucraini provenienti dal territorio di paesi terzi è temporaneamente limitato, ma

la durata di validità delle restrizioni non è stabilita nell'ordinanza. I cittadini

ucraini potranno entrare nel paese solo attraverso il valico stradale Ludonka

nella regione di Pskov, così come attraverso l'aeroporto Sheremetyevo di

Mosca". Il sindacato sottolinea che non ci sono eccezioni previste per i

marittimi e che, sebbene in teoria non dovrebbero esserci problemi per i

marittimi che non sbarcano, tuttavia l'ordinanza impedirebbe di fare cambi di equipaggio e rimpatrio di marittimi

ucraini nei porti russi. Inoltre non è chiaro se la Russia fornirà assistenza sanitaria a terra a chi fra i marittimi di

cittadinanza ucraina dovesse averne bisogno. Dopo la pubblicazione della nota dell'Mtwtu, in rete sono stati pubblicati

documenti che sembrano confermare come questa ordinanza renderà difficile l'attività di navi con marittimi ucraini a

bordo, scoraggiando di fatto la loro presenza nei porti russi. Una circolare pubblicata sul Seafarersjournal, riguardante

proprio questa ordinanza e indirizzata ai comandanti delle navi, spiega che "i cittadini ucraini (equipaggio/passeggeri)

che sono arrivati a bordo delle navi, nonché i capitani delle navi sulle quali sono arrivati tali cittadini, saranno

denunciati per violazione amministrativa della legge "Sul confine di Stato della Federazione Russa"; il permesso di

cominciare a effettuare operazioni di carico su navi con cittadini ucraini sarà assegnato solo dopo la fine del controllo

di frontiera all'arrivo e delle procedure per i cittadini ucraini e i capitani delle navi; i membri dell'equipaggio che, oltre

alla cittadinanza della Federazione russa, hanno la cittadinanza di altri Stati sono obbligati ad attraversare la frontiera

con passaporto russo; la partenza verso il territorio della Federazione Russa per i cittadini ucraini provenienti da paesi

terzi sarà possibile solo attraverso l'aeroporto Sheremetyevo (Mosca) e il checkpoint autostradale Ludonka (regione

di Pskov); i cittadini ucraini (membri dell'equipaggio) che sono arrivati sulle navi nei porti della Federazione russa

prima delle ore 00:00 del 16 ottobre 2023, devono essere a bordo entro tale orario senza scendere a terra".
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